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  在今年七一回歸紀念日，當聽到國家主席習近平講話時，令我內

心久久不能平靜，反復學習后，更是感觸良多！ 

  之前不少輿論對一國兩制的懷疑、對香港發展前途方向的暗淡描

述就像烏雲一樣籠罩的大家心頭。習主席的講話就像清風吹散烏雲，

令人眼前一亮，豁然開朗：在充分認同、融入“一國”的基礎上，發

揮“兩制”的優勢；背靠祖國、聯通世界，發揮橋樑作用……深情款

款為香港的發展指明方向！相信香港的明天一定會更好！ 

  令人印象深刻的是，習主席還特別提到年輕人，要為他們成長成

才創造更多機會。 

  我對習主席的講話非常認同！回想公司發展，其實我們也是按這

個方向發展的：我們注重與祖國特別是大灣區的融合，我們還特別注

重培養年輕人，尤其是一些似乎不太容易融入社會的青年運動員，公



司因材施教，為他們量身打造發展計劃。當然，在實際推行過程中，

也遇到不少困難，也曾經懷疑……當聽完習主席的講話后，令我更加

堅定了信念，有信心繼續砥礪前行！ 


